

第四ページ 苦手から上位大学に合格した先輩たち

●早稲田大学（政経）・同志社大学（商）・（法）（経済）・関西大学（商）・関西学院大学（経済・特待生）に現役合格！合格への勝因、それは「勉強に恋することです」。

半分以上は運で受かった僕ですが、これを見ている皆さんに言いたいことは、目標を持って努力することは、それが何であれ自分を変えてくれるということです。そして、ミリカはそういう環境をきつと皆さんにも提供してくれるだろうと思います。僕は自分自身とても運が良かったと思います。一つは志望校に合格できたということ、そしてもう一つはミリカに出会えたということです。皆さんもミリカに入って勉強してみませんか？ミリカの講師・事務員さんはとても親切な方なので、皆さんを熱く迎えてくれることでしょう。（K君）

●畿央大学（健康科学部／理学療法学科）に推薦で現役合格しました！この予備校全ての先生に感謝！偏差値急上昇の後、高倍率の難関学科に見事合格！

僕は、塾で教わった全ての先生方に感謝している。ありがとうございます。中でも英語の先生方には特に感謝している。なぜなら、英語の偏差値を40から最高59まで上げてくれ、そして2年間ずっと不合格だった英検3級に合格し、準2級も1回で合格させてくれたからだ。これは、先生方が一生懸命に作ってくれた例文集があったからできたのだと思う。例文集の例文はそのまま模試や入試の時に出题されていて効果は絶大だった。他にも長文や苦手だった並べ替え問題のコツなどの教材もとても役に立った。これらの教材は友達に「売ってくれ」なども言われたりした。僕は、3年生まで本当に頭がわるかったが、塾の教材を一生懸命にして友達に「教えてよ」と言われるくらいに頭が良くなった。やればできるということに気づき自分にも自信がもてるようになった。（N君）

●大阪大学（地域文化）に現役合格しました。学年一番をキープして見事現役で勝利！

◎ 英単語は単語集のユニークな覚え方で楽しく覚えられたと思う。
◎ いろんな種類別に分かれた教材が目的別に使えてよかった。私は外大だったので、英作文と和訳が役に立ったと思う。（Kさん）

●関西外国語大学（外国語）・京都外国語大学（外国語）・近畿大学（経営）に現役合格しました！非常に分かりやすい授業と教材のおかげで、成績が急上昇し、見事合格！

私がミリカに入会したのは3年の9月で、受験勉強を始めたのもちょうどその頃でした。授業も教材もとても分かりやすく、先生に質問した時も親切に教えていただきました。この予備校の単語集は特にオススメです。市販の単語集とは違って、覚え方がユニークで楽しく単語を覚えることが出来ました。英語に苦手意識が強くて入試に間に合わない！と焦っていたけれど、ミリカの教材で基礎をきちんと固めていく内に、いつの間にか成績が伸びていました。ミリカの教材は基礎から応用までそろっていて、本当に役に立ちました。ありがとうございます。（Mさん）

●学年一位になり、立命館大学（法）・大阪学院大学（法）に現役で合格！

私の場合、3年生になるまで勉強の習慣というものがまったくありませんでした。だから学校の成績もまさに「人並み以下」でした。そんな私がまず最初にしたことは、『頻出英単語』です。これは大いに役立ちました。その他文法や長文においても的をついていたと思います。ミリカに来て本当によかったと思います。本当にありがとうございます。（K君）

●近畿大学（商経）・桃山学院（経営）に現役合格しました！この予備校の英単語集のおかげで、成績が急上昇し、見事合格！！

ミリカには大変お世話になりました。特に英語のS先生には、お世話になりました。ミリカに入会する前は志望の大学への合格判定がよくてC、悪かったらEという成績だったけれど、入会していろんな教材をやっているうちにいつのまにかBやAという成績になっていた。この予備校の教材で特に僕のお勧めは英語の単語集です。この予備校の単語集は単語数も多く、イラスト付きで覚え方が載っているのでもやる気がとても沸きました。ぜひこの予備校に入会して下さい。後悔はしません。（M君）

●立命館大学（理工）に現役合格しました！成績急上昇し快挙！

僕は本当に数学のS先生に感謝しています。模試で偏差値が15以上伸びました。S先生の授業はひたすら「わかりやすい！」。これと、もともと好きだった物理を物理のI先生にパワーアップしてもらい、これで理系科目は大丈夫でした。そして何と言ってもこの予備校で忘れてはならないS先生の授業で英語も学年上位の実力がつきました。本当に本当に感謝しています。（N君）

●立命館大学（理工）・関西大学（工）・近畿大学（理工）に現役合格しました。

ミリカにお世話になったのは3年の6月からという短い期間だったが、どの授業も分かりやすく、タメになるものだった。入塾する前はどのようにやって解いていたのかと不思議に思うほど、成績が上がった。アットホームな感じで先生方が最初から最後まで付き合ってくれたので本当によかった。学校にただいだけだと他の受験生がどれほどがんばっているかわからないまま時間が過ぎてしまうので、塾に来て、受験という空気を知るだけでもとても有意義な事だと思う。その上、ミリカは良い先生が多く、特に英語の先生には大変お世話になった。受験が終わって一息ついて考えると、ミリカに入っていなかったら、どうなっていたのかと、ゾッとする。本当にミリカには感謝している。（T君）

●関西大学（工）に現役合格しました！成績急上昇し、見事関西大学に合格！

この1年間は、人生の中で一番勉強したと思います。そんな中で支えになってくれたのがこの予備校の先生方でした。英語は、はっきり言ってミリカに入る前は学年で下から2番目ぐらいでした。それがここでK先生に出会って、関大の試験で英語が他の教科を引っ張ることができるようにまで伸ばすことができました。K先生には、いろいろなことを教えてもらいました。言葉では表せないほど感謝しています。数学は3年のはじめは全然わかりませんでした。本当にやばいくらいに…。でもS先生の授業を受けて、数学の学び方と

おもしろさがひしひしと伝わってきました。実は、理系なのに数学が嫌いだったのですが、おかげで数学が好きな科目になりました。塾の雰囲気は、かなり良い感じで先生方も良い人ばかりです。個性的だし（笑）とにかく本当にありがとうございました。（I君）

●関西大学（法）・近畿大学（経済）に現役合格しました！英語は六倍の速さで長文が読めるようになり、現代文はテクニックで解けるようになり、見事合格！

僕は3年間バレー部に所属していました。僕の高校はクラブ活動の盛んな高校で、バレー部も公立高校にしてはそこそこ強く、勉強など全くせずに活動に明け暮れていました。そんな勉強ができない僕をミリカの先生方はここまで育ててくれました。英文を読むのに1時間以上かかっていたのが、たった1年間、塾長のS先生に教わっただけで10分にまで短縮することができました。また、現代文の授業によって、納得のいく解答の根拠を自分で見つけられるようになりました。もちろん先生方の力以外に、自分の努力が大きく合格につながったわけですが、その努力を促すのに役立ったのがミリカの団員のスペースがある事務所でした。そこで友達と勉強について話し合い、志気を高めることができました。塾の雰囲気、先生方の熱い指導が僕を合格に導いてくれたのだと思います。本当に感謝しています。（M君）

●関西外国語大学（英米語学科）に現役合格しました。

ミリカの単語集をもらってからすぐにどんどん覚えられてびっくりしました。入試でも単語がわからなくなったらS先生の覚え方を思い出しました。この単語集はホンマに良い！！それにS先生の英語の授業も面白くて、英語がもっと身についたように思います。ありがとうございます。（Tさん）

●近畿大学（文学部）に現役合格しました。遅れて始めても楽しく勉強できて現役合格。楽しい授業・分かりやすい教材・暖かい環境のおかげです。

ミリカに来て絶対によかった。クラブのためそれまでまったく勉強をしたことがなかった私でもS先生の授業は楽しく集中することができた。そして、何よりあの単語集のおかげで、単語量がどんどん増えた。英語がどんどん上達するのが自分で分かった。自習室も毎日利用させてもらった。他の学校の人もたくさん友達になれた。ミリカのいいところは他の予備校よりも暖かい感じがするところです。受験はつらかったけれど、暖かい先生たちに囲まれて、仲間たちが頑張っているのを見て、自分も頑張ろうと思ひ、乗り越えることができました。ありがとうございます。（Kさん）

●同志社大学（工）・関西大学（工）（総合情報）に現役合格しました！完成度の高い授業と教材で一般入試に全勝！

3年の頃は実際に合格した大学の判定はいつも厳しいもので、とても合格ラインに届く成績ではありませんでした。しかし、ある日「このままでは終わりにたくない」と思い、真剣に受験勉強を始めました。その時この予備校の教材を中心に勉強していき、2ヵ月後の判定はA判定をもらいました。そして更にミリカの教材を利用し続け、本番の試験でも成功しました。このミリカの授業と教材はよく研究されていて本番の試験でもとても役に立つことばかりでした。短い間でしたが本当にありがとうございました。（N君）

●近畿大学（法）に現役合格しました！面白い授業で学年一位を達成し合格！

私はミリカの英語の単語帳が大好きでした。とにかくゴロ合わせと先生の絵が面白くて学校に持って行ったりして、暇な時はよく見ていました。それに授業でも先生の単語や熟語の説明が面白く、自然に頭に入ってくる感じなので、たくさんの英単語が自然と覚えられたように思います。S先生の数学は基本もしっかりやってくれて、先生の説明がわかりやすいので、これもススイイ頭に入ってくる感じ。3年の夏期講習が終わる頃、その後の中間テストでクラス一位と学年一位を取れました。先生本当にありがとうございました。（Nさん）

●近畿大学（経営）（経済）・摂南大学（経営）・大阪産業大学（経営）に現役合格しました。苦手の英語もクリアして受験に快勝！

私は本当に英語が苦手がこの予備校に入る前はどことが分からないのかも分からず、勉強をしなくてはならないのに何をやったらいいか分からないという感じでした。とりあえず単語を覚えようと思って、単語集を見ていると、他のやらなくてはならないことが自然に見え始めました。親に「全部落ちたらどうするの？」と言われ続けた私でも無事入学することができました。皆さんもまず、苦手意識を取り払ってみてください。（Nさん）

●関西大学（文）に現役合格しました！覚えやすい英単語集と自然と力のつく国語と自習室のおかげで、勝利！

僕は夏休み前にこの塾に入りました。英語で英単語集が覚えやすく頭に残りやすいからとても役立ちました。国語では毎回毎回問題をこなして、先生の解説を聞いていたら、いつの間にか僕の点を引っ張ってくれる教科になりました。自習室は毎日学校の帰りに行って深夜まで勉強することができて、とてもありがたかったです。僕はミリカを選んで本当によかったと思います。（U君）

●関西大学（文）・甲南大学（法）・近畿大学（法）・桃山学院大学（法）に現役合格しました。先生を信じて英語と日本史の反復学習で見事全勝！

僕は3年の5月にクラブを引退してから、この予備校に入りました。英語の授業でとにかく単語が大切だと先生に言われました。何回もさぼろうと思いましたが、担当の先生を信じて続けていたら、次第に長文も読めるようになり、楽しくなりました。日本史の先生もフレンドリーで熱い先生なので、毎回授業がとても楽しみでした。英語も日本史も復習と自分で覚えるのも何回も何回も繰り返してすることが一番大切だと思うし、時間がかかるけど点を上げる一番の近道だと思います。最後に先生方や、事務の人、友達のみなさんにとっても感謝しています。ありがとうございます。（I君）

●関西大学（英文）に現役合格しました！この予備校の英語と国語の授業で成績が急上昇し、見事判定Eから逆転し、見事、関西大学に合格！！

僕は三年生の夏期講習会からこの予備校に入会しました。8月に受けた模試では、志望校の合格判定はEだったのですが、一番最後に受けた12月の模試ではB・C判定にまで上がり、関西大学にも合格できました。その理由は英語と国語(古文)をこの予備校で受講していて、頑張ったからだだと思います。特に英語は自習用の教材も充実しており、繰り返し効果的に受験英語の勉強ができてすごくよかったです。ありがとうございます。（M君）